



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de alumno: Heberto Emmanuel Domínguez
Maldonado**

Nombre del profesor: Dalia de los Ángeles Pérez

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: proyección profesional

Grado: octavo cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

INTRODUCCION

En los siguientes temas el cual se hablara de temas importantes a seguir, como lo que es la proyección donde abarca la capacidad y limitaciones que cada individuo tiene, en el cual se hablara en las maneras importantes de conocer de uno mismo la valides que debe de tener los miedos que debe de perder si quiere ver reflejado la proyección tanto social y personal, cambia la perspectiva de cada persona con cada uno de estos se da las experiencias y conforme las creencias es un tema interesante y de manera comprender donde abarca tus conocimientos el de los conocimientos no tendrá más fracaso es por eso que la importancia de conocer de unos mismo es tan importante saber la información para tener proyección.

Conocimiento de si mismo es una noción sobre las capacitaciones, limitaciones, aspiraciones, motivaciones y los temores que se tiene un concepto dinámico que engloba la autoestima y la autovaloración por lo que a menudo se utiliza esta palabra indistintamente.

Análisis de factores no dice que el auto concepto la propia persona hecho por el individuo, adornado de connotaciones emocionales el individuo se atribuye son enormemente personales, intensos y centrales en grados variables a su identidad único. La autoestima es el amor que una persona tiene por sí misma para otros es el conjunto de las actitudes de individuos hacia sí mismo. La aceptación tolerante de nuestras limitaciones debilidades, errores y fracasos un ser humano puede errar, como todo lo demás y todo lo extraño desagradable de su personalidad. Este aspecto se refiere a que también evalúas tus propias habilidades.

Se refiere a la formación de conceptos que se tiene de uno mismo, basado en la experiencia que se ha tenido a lo largo de la vida, también las creencias que se forma con la experiencia sobre las habilidades, cualidades, capacidades, valores y limite. Las distorsiones cognitivas son aquellas de manera errónea que tenemos de procesar la información, es decir mal interpretación de lo que ocurre de lo que ocurre a nuestro alrededor.

Auto eficiencia se refiere a la valoración que hacemos de la capacidad personal representa el sentimiento de confianza que se tenga para ejecutar eficazmente una actividad.

La motivación es la energía que hace que busquemos la satisfacción de las necesidades dependiendo de las expectativas de logro formada con la experiencia, intermitente y cambia de acuerdo a la actividad así hay tareas de circunstancia que genera que se actué o se piense como también las necesidades y dice que en tanto que el ser humano no tenga cubiertas las necesidades básicas para la supervivencia difícilmente pensara en otra cosa que no sea comer, beber, dormir, cubrirse del frio, también la seguridad son necesidades que se va i se refiere a la seguridad personal en donde se cumplan con el objetivo de conservar la integridad física y emocional también del aseguramiento de las necesidades básicas como el trabajo que permite obtener los medios para satisfacerla. Las necesidades sociales son aquellas asociaciones o aceptaciones.

Según maslow es el nivel más alto que, los seres humanos podemos alcanzar en la satisfacción de las necesidades y supone que todas las anteriores ya que asido cubiertas por la que puede pensarse en el deseo de la superación de las propias capacidades, a lo largo de la vida todo ser humano se pone a prueba y enfrenta retos de mayor o menor tamaño que depende de los retos.

El tiempo requerido de esta categoría es de una semana o un mes.

CONCLUSION

Estos temas fue de mucha importancia conocer cada uno de ellos la importancia que tiene el conocimiento de cada uno como persona, basándose en la realidad conforme las experiencia de cada individuo se va dando cada uno de estos ya que para que suceda esto llevando muchos procesos por el cual uno como persona debe de pasar, este tema son muy extensos pero fáciles de comprender nos ayuda a proyectarnos como personas dejando atrás nuestros temores y mostrar nuestras mejores versiones de si mismo, estos temas nos enseñan lo que se puede encontrar cada persona y cada persona tendrá una experiencia que le haga aprender a saber lo que quiere y donde quiere llegar con su amor propio y sus decisiones para ello el ensayo habla sobre lo que puedes llagar hacer esperando que este tema sea de ayuda y comprensión.